

À la folie...  
passionnément

# Utilisation du logo



LOIR-ET-CHER

# Logotype Val de Loire - Loir-et-Cher

Le Loir-et-Cher est un élément constitutif du Val de Loire et le revendique, c'est la raison pour laquelle il a décidé de s'inscrire dans la dynamique du Val de Loire et d'en décliner le logo.

La marque Val de Loire est la propriété de la Région Centre Val de Loire.



**LOIR-ET-CHER**

Taille minimale

10mm de haut en version horizontale



20mm de haut en version verticale



Quadrichromie



**LOIR-ET-CHER**

Monochrome



**LOIR-ET-CHER**

Mises en situation



---

«À la folie, passionnément» est une base line qui vient affirmer la stratégie éditoriale du Loir-et-Cher et conforter son appartenance au Val de Loire. «À la folie, passionnément» entend permettre de positionner la destination comme la quintessence du Val de Loire, un concentré des offres touristiques proposées par des prestataires passionnés.

La base line «À la folie, passionnément» associée à l'environnement graphique retenu par l'ADT, doit véhiculer toute l'intensité de la destination et ce, quel que soit le support (éditions, numériques...).

### À la folie... passionnément

Force est de constater que sur le terrain, chaque prestataire touristique est un ambassadeur ! Le lien qui les unit c'est la passion : passion de recevoir, passion de transmettre, passion de fédérer... Une passion nourrie par notre territoire.

Tous sont amoureux de notre destination, ils le disent avec le sourire. Ils déclarent leur passion à ce territoire qui leur est cher. Aujourd'hui, notre destination est choisie pour sa qualité de vie, sa beauté... Les rois ont élu domicile ici par passion, par amour de la Loire, les poètes l'ont célébrée, les paysagistes ont créé de merveilleux jardins comme autant d'écrans pour nos merveilleux châteaux.

Tout est histoire de passion finalement, c'est si simple...

### « À la folie... » pourquoi ?

Notre destination vous réserve plus d'une surprise... Le Loir-et-Cher est mordant, vibrant, il est vivant à l'image de ses ambassadeurs.

### « Passionnément » pourquoi ?

Il n'y a rien de plus fort que la passion. Elle enchante, elle enflamme, elle est source d'inspiration et de création. Nos visiteurs découvriront cette destination comme une parenthèse où tout s'illumine lorsqu'ils en foulent l'herbe dès le 1er jour...

***Notre signature n'est pas une ritournelle, elle est une promesse !***

À la folie...  
passionnément



LOIR-ET-CHER